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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和 ２年 １１月２６日 

午前・午後  ２時３８分    

議会名 令和 ２ 年 第 ８ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４ 番  高 橋   功    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．有害鳥獣被害防止対策の

推進について 

（１）有害鳥獣（シカ・イノ

シシ）の被害状況と捕獲数に

ついて 

 

 

 

 

 

（２）有害鳥獣被害の減少と

捕獲への取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）サル被害と駆除対策に

ついて 

 

 

 

①令和元年度の被害状況を伺います。 

 

②有害鳥獣（シカ・イノシシ）の令和元年度と令和

２年度１０月末までの捕獲状況を伺います。 

 

③近年の捕獲数は、個体数管理において適切である

か伺います。 

 

①ワイヤメッシュフェンス設置の総延長を伺いま

す。 

 

②電気柵の補助事業の継続について伺います。 

 

③箱わな・くくりわなの設置状況を伺います。 

 

④各種講習会の開催内容を伺います。 

 

⑤狩猟者数の近年の動向を伺います。 

 

①サルによる農業被害の現状を伺います。 
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（４）ヤマビル被害対策につ

いて 

 

 

 

（５）鳥獣被害防止対策の強

化と課題について 

②これまでの駆除対策（大型捕獲檻）の効果を伺い

ます。 

③大型捕獲檻の今後の設置予定を伺います。 

 

①近年におけるヤマビルの生息区域拡大の動向を伺

います。 

 

②ヤマビル被害防止対策の周知について伺います。 

 

①市街地での有害鳥獣の出没や被害の拡大に伴う今

後の対応を伺います。 

 

②担当職員の増強について見解を伺います。 

 

③積極的な管理を進める上で、財源は今後充分に確

保されるのか伺います。 

 

④ＩＣＴを活用した捕獲の強化について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


